

体育祭、盛り上がりました。一人ひとりが完全燃

真夏を思わせる日差しの中、本年度の体育祭、盛り上がりました。こ



こまで何度か、雨で練習を中断されましたが、学年練習、学級練習を積み、今日の本番を迎えることができました。「熱き太陽の如く、燃えよ我等の西陵魂」のテーマの下で、全員が力の限り競技し、全員の力で体育祭を運営しました。



リズムエクササイズから始まり、フィールド競技のハンドボール投げ、トラック競技の男女 80m 走、障害物走、

女子 800m 走、男子 1500m 走、そして女子 400m リレー、男子 800m リレーと白熱した競技が続きました。PTA 種目「綱引き」の結果は、PTA チームの 2 勝、圧勝でした。大人の力を見せつけた形です。午



前中の最後は生徒会種目「台風の目」で締めくくりました。

午後は予定通り、13時からスタート。

学年種目、「ムカデ競走」「大縄」「全員全脚」、それぞれの競技、本当に力が入りました。勝ち負けは抜きにして、本当にみんな、最後までよく頑張ってくれたと思います。お疲れ様でした。



(保護者・早朝より、本校体で子どもたちへのした。子どもたちもい合うことができこれからの学習への弾みになるよう、心より期待たいと考えます。



地域の皆様へ)

育祭にお越しいただき、最後まで熱い声援、ありがとうございます。最後までその力を出し切り、競たと思います。この頑張りがこれからの学習への弾みになるよう、心より期待たいと考えます。



避難訓練を実施しました。

去る9月4日(火)、避難訓練を行いました。

今回は火災が発生したとして実施しました。避難に要する時間については、目標タイムを集合4分以内、点呼終了までに要する時間を5分以内と設定し、練習に臨みましたが、点呼完了まで4分少々で終わることができたのは何よりでした。各学級での指導、生徒たちの意識の高さを感じます。

今回は授業の中で災害が起きたら・・・を想定しての訓練でしたが、災害はいつ起きるかわかりません。もしこれが休み時間であればどうするか、登下校中に地震が来たらどうするか等、いろいろな場面を想定して自分自身何に気をつけて行動すればよいのか考えておいて下さい。今後、あらゆる場合を想定しての訓練も検討していきたいと考えます。

クールビズ期間終了

体育祭までの、クールビズ期間が終了しました。体育祭も終わり、気持ちも身だしなみも引き締めて、学習に取り組んでください。10月4日、5日と中間テストがあります。全力で取り組もう！

全国学力学習状況調査の結果

4月に行いました、全国学力学習状況調査の結果が出ました。本校の結果は、国語A、B、数学A、B、理科、すべての教科において、全国平均を上回っていました。

現在、この結果の分析を行っております。この分析をもとにして、今後の取り組みにかしたいと考えています。

10月中旬までの主な予定

- | | | |
|----------|----------|--------------------|
| 9月21日(金) | 月曜日時間割 | |
| 27日(木) | 中間テスト発表 | 19:00~PTA合同委員会 |
| 10月4日(木) | 中間テスト | 部活なし(朝、学習時間を設定します) |
| 5日(金) | 中間テスト+授業 | (朝、学習時間を設定します) |
| 19日(金) | 新人大会 | |
| 20日(土) | 新人大会 | |